



## Ernestina prepara sorpresa al PAN

La que en breve dará una sorpresa y una satisfacción a sus jefes es la carnala **Ernestina Godoy**, pues sus sabuesos tienen ya ubicado a **Nicias René Aridjis Vázquez**, exdirector de Obras en Benito Juárez, buscado por su presunta implicación en el Cártel Inmobiliario de la zona.

Este sujeto es acusado por la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México de coaligarse con empresarios para edificar desarrollos inmobiliarios fuera de la ley, lo que le presuntamente le dejó grandes ganancias a él y a quienes fueron sus jefes.

El exfuncionario tiene una orden de aprehensión vigente desde julio pasado y es buscado por la Policía de Investigación, que lo tiene ya localizado y a punto de detenerlo, a fin de ponerlo ante un juez del Reclusorio Norte que tiene en sus manos el caso.

En ese lugar está recluido desde principios de agosto **Luis Vizcaíno Carmona**, exdirector Jurídico con los exdelegados **Jorge Romero** y **Christian Von Roerich** de la Isla, a quienes las autoridades han querido involucrar en ese ilícito.

De concretarse esta captura, el llamado Cártel Inmobiliario sufrirá, y no porque alguno de los dirigentes esté en peligro de cárcel, pues hasta el momento no hay pruebas que los inculpe directamente, pero... ¿y sus parientes?

Quienes conocen la carpeta de investigación aseguran que en las indagatorias aparece constantemente una persona de apellido **Von Roerich de la Isla**, pero no es **Christian**, líder de los diputados del PAN en Donceles, ni su hermano **Fernando**, funcionario en Coyoacán.

Se trataría de una mujer, a cuyo nombre están varias propiedades inmobiliarias —la mayoría en Benito Juárez—, y que no tiene ingresos comprobables suficientes como para tener esa cantidad de inmuebles a su nombre.

Es más, dicen que ni siquiera tiene registros ante el SAT sobre pago de impuestos, y que ése puede ser el eslabón que estaban buscando las autoridades para vincular direc-

tamente a uno de los integrantes de *Los Cinco Magníficos del PAN* con ese tema.

Con la inminente captura de **Aridjis Vázquez** los sabuesos de **Ernestina** buscan completar las pocas piezas que le faltan al rompecabezas, y darle un megarraspón al clan albiazul que controla ese partido en la capital.

Quizá por ello, el Presidente se volvió a referir hace unos días en su mañanera a los habitantes de Benito Juárez, a quienes criticó por seguir votando por los candidatos de los *suspiritos azules*, que desde el año 2000 se mantienen invictos en esa plaza.

Si la *carnala* hace por fin su chamba, el golpe puede ser demoledor en contra de los aliancistas, pues no necesitarían meter a la cárcel a ninguno de ellos. Con sólo demostrar que sus familiares cercanos se habrían enriquecido al amparo del poder, quedarían marcados por la corrupción.

Los *suspiritos* tendrán que salir —ahora sí— a ponerle el pecho a las balas y pasar a la ofensiva, pues, si siguen poniendo la otra mejilla cada que los cachetean, lo más probable es que se los cargue el payaso en 2024.

Aunque, claro, la 4T no canta mal las rancheras en ese tema.



### CENTAVITOS

En contraste con la alianza de oposición en la ciudad, los que se quieren armar en serio para retener la capital en 2024 son los *morenos*, pero sin la influencia radical en sus decisiones. El comité *moreno* lo diseñaron cuatro personas por instrucciones de la propia **Claudia**: **José Luis Rodríguez**, **Víctor Hugo Romo**, **Sebastián Ramírez** y hasta **Martí Batres**, para apretar el paso, porque siguen abajo en el ánimo de los electores. Si la grilla estaba buena, ahora se pone mejor.